

Erstfeld, im August 2023

## Umstellung «push-push» auf neues Kommunikationsmittel «KLAPP»

Geschätzte Eltern

Die digitale Kommunikation zwischen Schule und Eltern hat sich in den letzten Jahren bewährt. Der bisherige Anbieter «push-push» beendete jedoch auf Ende Juli 2023 sein Angebot.

Ab dem Schuljahr 2023/24 werden wir deshalb neu mit dem Anbieter «**KLAPP**» arbeiten.

Wie bereits mit push-push erhalten Sie Informationen und Elternbriefe ganz bequem auf Ihr Smartphone, Tablet oder auf Ihren Computer.

KLAPP bietet neben der direkten Kommunikation auch eine Kalenderfunktion, wo Sie als Eltern die Termine Ihrer Kinder auf einen Blick einsehen können.

Neu wird auch das Absenzenwesen via KLAPP geregelt. Auf der Oberstufe entfällt das bisherige «toolsforschools». Bitte entfernen Sie deshalb das pushpush und toolsforschools auf Ihren Geräten.

Die Daten werden in der Schweiz gelagert und verschlüsselt übermittelt.

**Bitte registrieren Sie sich bis zum Schulstart vom 21. August 2023 bei «KLAPP».**

### Erste Schritte



1. Klapp Schulkommunikation - App herunterladen oder Klapp Portal: [www.klapp.mobi](http://www.klapp.mobi)
2. Konto erstellen (siehe Bild)
3. E-Mail-Posteingang prüfen und Passwort setzen

 Sie können sich jetzt mit Ihrer E-Mail-Adresse und Ihrem selbstgewählten Passwort anmelden

Falls Sie Hilfe benötigen, unter [www.klapp.pro/parents](http://www.klapp.pro/parents) finden Sie hilfreiche Informationen oder wenden Sie sich an Klapp: [support@klapp.pro](mailto:support@klapp.pro) – 032 510 08 38 (Mo-Fr: 08:00-12:00 & 13:00–17: 00)

Mit Freundlichen Grüßen

**Schulleitung Erstfeld**

Agnes Dittli und Silvia Gerig